



Universidad y Confederación del Duero investigarán las algas del Lago de Sanabria

L.G. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y la Confederación Hidrográfica del Duero colaborarán en un estudio del Lago de Sanabria, en Zamora. El Consejo de Ministros ratificó ayer la autorización provisional para el convenio de colaboración de 30 meses de duración entre la institución académica y la citada Confederación, dependiente el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente. El presupuesto será de 258.300 euros

dividido en tres anualidades.

La Universidad prestará asistencia científica y técnica a la Confederación Hidrográfica del Duero en el estudio que llevará a cabo sobre la calidad de las algas presentes en el lago, así como de la fauna que vive en esas aguas y que no se utiliza habitualmente en la caracterización ecológica del mismo.

Además, el proyecto incluye un programa de divulgación de los resultados obtenidos.